
 

 

Beschluss: 
 
In der Sitzung am 04.11.2014 waren unter Ausschluss der Öffentlichkeit keine Beschlüsse zu 
fassen. 
 
Es wurde lediglich eine Kleine Anfrage der SPD-Ratsfraktion die Entwicklungsfläche Nord 
betreffend beantwortet. 
 


